

Telegramas de felicitación

Jefe milicias Acción Popular a General Jefe Ejército Sur: "Estas milicias, ante gloriosa dirección y acción conquista Málaga, reiteran V. E. homenaje admiración y renuevan adhesión Ejército Nacional y Generalísimo al grito: ¡Viva España!

Jefe milicias Acción Popular a Jefe Estado.—Salamanca: "Generalísimo: Motivado glorioso conquista Málaga, estas milicias, auxiliares Ejército, renuevan juramento lealtad a V. E. y de unión invencible Ejército Nacional, base nueva España, bajo único mando V. E.

El jefe accidental, Mariano González".

Los Registros de la Propiedad que se hallan vacantes en Zamora

De conformidad con lo dispuesto en la orden del excelentísimo señor presidente de la Junta Técnica del Estado, fecha 5 de febrero, se concede un plazo de diez días para que puedan solicitar los Registros de la Propiedad que se hallan vacantes en la actualidad, los aspirantes al Cuerpo de Registradores de la Propiedad que se hubieran presentado en tiempo oportuno a las autoridades competentes y que no se hallen comprendidos en las incapacidades e incompatibilidades determinadas en el artículo 383 del Reglamento Hipotecario y los Registradores excedentes que no hayan cumplido setenta años, unos y otros por esta sola vez y sin que sirva de precedente en lo sucesivo, para la provisión de interinidades.

Los Registros de la Propiedad que han de proveerse con carácter interino, en la provincia de Zamora son:

Puebla de Sanabria, Bermillo de Sayago, y Alcañices, todos ellos, corresponden a la cuarta categoría.

FUT-BOL LOCAL

Peña Camorra 4 Imperio 2

Ayer tarde se celebró un partido de fútbol en el estadio de Pantaja, al que asistieron numerosos aficionados a este deporte.

Contendieron, la Peña Camorra e Imperio, venciendo los primeros por 4 tantos a dos.

El autor de los goles que se apuntó la Peña Camorra, fue París, que tuvo una gran tarde de aciertos y los del Imperio, Esteban.

OTRO ENCUENTRO

El próximo domingo tendrá lugar otro encuentro entre la Peña Camorra y el Racing, partido organizado a beneficio del S. E. U.

Con la Peña Camorra formarán Capesto, jugador del Celta de Vigo y Ramoniego y Negrillo de la Ferroviaria de Madrid, que en la actualidad se encuentran en esta capital.

SE TRASPASA restaurant instalado en el sitio más céntrico de esta capital. Informes en esta Administración.

De Benavente

La sociedad de Socorros Mútuos de la "Virgen de la Vega", ha contribuido conforme acuerdo adoptado en Junta general, con la cantidad de mil pts. para el Tesoro público.

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

El campo, es la reserva nacional de pan, músculos y sangre. La unidad, nervio y cultura. La unión de ambas, el cuerpo y el alma de la Nación.

El Subsidio a las familias de combatientes

Como ampliación a la orden del Gobierno general fecha 21 de enero próximo pasado (B. O. número 98), y como aclaración a las consultas hechas por varios Ayuntamientos sobre algunos extremos de la misma, se dispone lo siguiente: Los beneficios del decreto número 174 de 9 de enero último (B. O. número 83), comprenden no solamente a los soldados voluntarios, sino también a los que con sus quintas respectivas han sido movilizados, siempre que reúnan las condiciones que determinan los apartados a), b) y c) del artículo primero del mencionado decreto.

Para organizar la vida escolar en Madrid y su provincia

ORDENES

Excelentísimo señor: En previsión del día en que nuestro glorioso Ejército, triunfador de la Revolución, entre en la capital de España, y ante la ineludible necesidad de que la organización de la enseñanza primaria responda desde el primer momento a las exigencias de la nueva España, y habida cuenta de que únicamente con unidad de dirección y de mando, se puede conseguir la puesta en marcha de tan importante servicio.

A propuesta de la Comisión de Cultura y Enseñanza, vengo en disponer:

Artículo primero. Se crea una Delegación extraordinaria para organizar la vida escolar en la ciudad de Madrid y en toda su provincia, que será desempeñada por un vocal de la Comisión de Cultura y Enseñanza, nombrado a propuesta de la misma.

Artículo segundo. Dicho Delegado dependerá exclusivamente de la mencionada Comisión, y podrá dirigirse directamente a todas las autoridades docentes de España.

Artículo tercero. El delegado propondrá a esta Presidencia los nombramientos del personal que estime necesario para el desempeño de su función.

Artículo cuarto. Corresponde a la Delegación extraordinaria, separar y nombrar, con carácter provisional, al personal docente de primera enseñanza que queda bajo su jurisdicción.

Artículo quinto. También, y con

el mismo carácter provisional, organizará la Inspección y la Administración de la Primera Enseñanza y toda clase de servicios relacionados con el maestro, la escuela y el niño.

Artículo sexto. Cuidará preferentemente de la recogida y asistencia de la población escolar, ahora más que nunca necesitada de la protección oficial, y regulará la reapertura de los establecimientos docentes primarios, tanto nacionales como municipales y privados, con arreglo a las conveniencias y disponibilidades de cada momento.

Artículo séptimo. Igualment regulará la reapertura y funcionamiento de las Escuelas Normales femeninas del Magisterio y hará la designación provisional de todo su personal a tenor de lo dispuesto en el artículo cuarto.

Artículo octavo. No se podrá organizar, dentro de su jurisdicción ninguna clase de servicios relacionados con la enseñanza primaria, sin contar previamente con la autorización del delegado.

Artículo noveno. Las autoridades civiles y militares prestarán al Delegado las asistencias que estime necesarias para el cumplimiento de su misión.

Artículo décimo. La Delegación extraordinaria de Primera Enseñanza de Madrid disfrutará de franquicia postal y telegráfica.

Burgos, 6 de febrero de 1937.—Fidel Dávila. Señor Presidente de la Comisión de Cultura y Enseñanza.

TESORERIA DE HACIENDA DE ZAMORA

Prórroga para el pago en periodo voluntario de la contribución de Patente Nacional de Automóviles

Cumplimentando órdenes de la presidencia de la Comisión de Hacienda, el periodo voluntario de cobranza para la Patente Nacional de automóviles, correspondiente al primer semestre del año actual, queda ampliado hasta el día 25 del presente mes de febrero, en consecuencia de haber sido entregados los valores a los Recaudadores con fecha 10 del actual.

Lo que se hace público por el presente anuncio para que llegue a conocimiento de los interesados.

Zamora 10 de febrero de 1937.—El Tesorero de Hacienda, Arturo Calamita.

Casa de Socorro

Por el personal facultativo de la Casa de Socorro, han sido curados en este establecimiento, los siguientes:

Accidente

Gertrudis Fernández, de 73 años de edad, con domicilio en la calle de la Virgen núm. 20, de herida contusa en el ángulo externo del ojo izquierdo. Fue suturada con un punto y se la produjo al caerse.

Lesionado

José María Rodríguez López, de once años de edad, que vive en el Cuartel de la Guardia civil, de herida cortante en dedo pulgar de la mano derecha. Se la causó al cortarse con un cuchillo.

REGISTRO CIVIL

NACIMIENTOS Juan Miguel Leal Herrero. DEFUNCIONES Luisa Sánchez Cruz, de 27 años.

CAEN, MUEREN

En esta cruzada santa, muchos requetés regados bríosamente por todos los frentes de combate, caen, mueren por Dios y por España. Caen y mueren, como lo hacen los héroes, con la sonrisa en los labios, Dios en el corazón y el ¡Viva España! Cara a la victoria.

Su ejemplo queda entre nosotros como una caricia, como un recuerdo como una realidad.

España pierde lo mejor, lo más brioso de su juventud y es necesario reponerlo cueste lo que cueste y valga lo que valga. Por eso el Requeté, al lado de sus organizaciones tiene el plantel de Pelayos, Requetés de mañana. Y los Pelayos chicos hoy, acarician los fusiles de palo, como acariciarán mañana los de acero. Y el Pelayo se hará requeté, sin metamorfosis, sin cambios bruscos; por un desenvolvimiento armónico de sus facultades físicas y psíquicas. Sus brazos formados hoy, se muscularán mañana. Su pecho, se ensanchará, sus piernas adquirirán el vigor de la juventud. Su alma toda crecerá para Dios, para España y para el Rey. Y copiarán de los héroes de hoy, para hacer heroicidades mañana.

El Pelayo se hará Requeté mejor que nosotros, porque crecerá en un ambiente mejor que el nuestro.

¡Viva Cristo Rey!

¡Viva España!

¡Viva el Rey!

(Servicio de Prensa y Propaganda del Requeté de Zamora).

La radio roja dice que después de la toma de Madrid, el frente estará en los arrabales de Valencia

Graves reyertas en Cullera entre anarquistas y socialistas

BURGOS.—La radio de Madrid, retransmitía últimamente un mitin que se celebró por la mañana en aquella ciudad.

Hablaron varios energúmenos, uno de los cuales se dirigió a los valencianos reprochándoles su frivolidad e invitándoles a prepararse con tiempo a la defensa.

"Tenéis el frente, dijo a 250 kilómetros, pero tan pronto como los nacionales hayan tomado Madrid, este frente se situará en los arrabales de Valencia.

MADRID.—En la capital se ha declarado una epidemia de viruela y fiebres tifoideas.

Las autoridades han decretado con toda urgencia la vacunación obligatoria para combatir a estas epidemias que alcanzan gran virulencia.

ROMA.—En Valencia se ha descubierto un complot contra el dictador ruso Resenberg, el cónsul general Antonov y otros dirigentes rusos.

Se trataba de preparar una serie de atentados personales, de los que eran principales incitadores dos conocidos anarquistas, los que lograron salir de Valencia sin ser detenidos.

BARCELONA.—Se reciben noticias de Cullera, dando cuenta de que

en esta localidad se registró una violenta reyerta entre socialistas anarquistas, a consecuencia de la cual, resultaron varios muertos y heridos.

La situación en Cullera es gravísima, pues además de que el vecindario sufre toda clase de privaciones, se registran continuamente sangrientos sucesos provocados por la violenta pugna existente entre los anarquistas y socialistas.

El desgobierno rojo se reanuda

ROMA.—A consecuencia de la caída de Málaga, el desgobierno de Valencia se ha reunido en Consejo urgente, para adoptar acuerdos.

Incidentes en Barcelona

BARCELONA.—A consecuencia de la caída de Málaga, se han producido grandes alborotos, teniendo que intervenir los guardias de Asalto.

La Cruz Roja, simboliza universalmente, compartir el dolor con los que sufren.

Toda persona de humanitarios sentimientos deben pertenecer a la Cruz Roja

¿Queréis combatir el frío?

TOMAD

'Anís Zamorano'

De la Audiencia

SENTENCIA

Ha sido condenado, Claudio Matos Corrales, como autor responsable de un delito de estafa, en grado de frustración, y en cantidad que excede de 250 pesetas, y no pasa de cinco mil, a la pena de mil pesetas de multa, que hará efectivas en el pago de quince días, accesorias y pago de costas procesales.

Señalamiento para el día 11

Juicio suspendido el día 18 de enero último.

Lea Vd. todos los días HERALDO DE ZAMORA

Aparatos de Radio

PHILIPS

La marca de Máxima Garantía

DISCOS

Himno de Falange Himno del Requeté La Canción del Legionario

¡CONTRA EL FRÍO!

Estufas Eléctricas

de Gasolina de Petróleo

Todos los años, modelos y precios

Bazar J. San Torcuato, n.º 20 Teléfono 1343

CARTELERA DE LA EMPRESA SAN VICENTE

NUEVO TEATRO

Hoy MIERCOLES: Butaca 0-53 La sensacional comedia dramática PARAMOUNT

Doncella particular

Creación de NANCY CARROLL y O'BRIEN

EL SABADO EL SABADO

Grandioso Concierto por la BANDA DE MUSICA de Falange Española de las J. O. N-S. de PAMPLONA

EL DOMINGO: Butaca 1 pta.

A PETICIÓN DEL PÚBLICO Nueva producción de la magna película PARAMOUNT Tres laucros bengalíes

Teatro PRINCIPAL

Mañana JUEVES: Butaca 0-53 La sensacional comedia dramática PARAMOUNT

LADY LOU

Creación de la minierista actriz MAE WEST con C. GRANT

EL VIERNES: Butaca 0-53

La bonita comedia dramática PARAMOUNT DOS SOLDADITOS Creación de J. COOPER, R. COOGAN y M. GR-ER

EL DOMINGO: ¡Acentuadamente

EL FAVORITO de la mayor producción llegada a nuestra España en la actual temporada La esperada super-comedia music IR DIO SIGAMOS LA FLOTA

ULTIMAS NOTICIAS

Los gobiernos de Barcelona y Valencia a las órdenes del Kremlin

La Bolsa francesa refleja el acontecimiento de la toma de Málaga

PARIS.—La Prensa francesa con grandes titulares publicaba ayer la noticia de la liberación de Málaga. Durante todo el día los periódicos pusieron cartelera ante las que se estacionó numeroso público. La Prensa de derechas dice que la conquista de Málaga representa el próbitio declive de la causa marxista, que ha recibido un comu-

denté y definitivo golpe mortal. La victoria nacional representa el fracaso del Frente Popular internacional.

El triunfo de Málaga se ha conocido en la Bolsa, donde la peseta del Gobierno nacional se cotizó a 120 francos, mientras que la de los rojos sólo obtuvo una cotización de 20 céntimos de franco.

Ante la gravedad de la situación interior se cerrarán en Rusia las fronteras

ROMA.—El partido militar que encabeza Vorichiloff, va aumentando su poderío porque a él se unen otros muchos elementos civiles que quizá vean justas reivindicaciones contra el poder avasallador de Stalin.

En el Kremlin se celebran consejos ininterrumpidos, dada la gravedad del momento.

Continúan las luchas entre los elementos de la G. P. U. y de los estudiantes.

Parece ser que se ha acordado para fecha inmediata el cierre de las fronteras ante los futuros acontecimientos que se esperan.

VARSOVIA.—Informes de Moscú dan cuenta de que el generalísimo del Ejército rojo se halla en abierta lucha contra Stalin. Vorichiloff

había pedido que la G. P. U. cesara en su campaña de acusaciones contra muchas personas a las que acusaba de trotskistas.

Por primera vez Stalin ha tenido que ponerse a la defensiva puesto que sabe que Vorichiloff sería seguido por el Ejército rojo y por algunos comisarios del pueblo.

Stalin ha reunido a todos los comisarios, excepto a Vorichiloff y los comisarios le han aconsejado que celebrase una entrevista con aquel para tratar de arreglar el problema.

Destacamentos de soldados rojos recorren las poblaciones rusas, dando vivas a Vorichiloff. Se da el caso verdaderamente significativo de que en estas manifestaciones no se oye un solo vitor a Stalin.

Senderos de vanguardia

El enorme botín cogido a los rojos en Ciempozuelos

Los milicos marxistas, en su huida, abandonan a los heridos, sin curarlos. Cansados y heridos sin esmerarse, para nosotros. El heroico comportamiento de nuestras tropas

NAVALCARNERO.—A las seis de la tarde, a medida que transcurrían las horas y se van conociendo detalles de las últimas operaciones realizadas en el frente de Madrid, por la División reforzada, se viene al cabo conocimiento de la importancia de las victorias conseguidas, que posiblemente no hemos reflejado en toda su amplitud en los despachos anteriores.

Hoy, aprovechando las treguas de operaciones impuestas por las necesidades de construir pistas de comunicación con las nuevas líneas sobre el Jarama, dotar de agua a algunas de ellas, como La Marañosa y repostar a las columnas que operaron hoy vamos a ampliar con una serie de interesantes detalles de lo acaecido.

Dimos poca importancia a la toma de Ciempozuelos, por ejemplo, porque las primeras noticias que tuvimos de este sector acusaban una leve resistencia, como si, en realidad, en el nombrado pueblo hubiese poco enemigo. No fue así, sino más bien todo lo contrario, ya que es precisamente en Ciempozuelos donde se ha cogido un más importante botín y donde sufrió el enemigo un castigo tal, que sólo en ese sector, en la mañana de hoy quedaban enterrados más de 400 cadáveres de rojos y se hicieron en el día de la toma 83 prisioneros, todos ellos cogidos cuando aún tenían las armas en la mano y algunos de ellos capturados después de mucha más re-

sistencia por su parte.

En ese botín de que hablo, figura en primer lugar la fatal documentación oficial de la Brigada número 18 con las listas compuestas de sus componentes, entre las que son inmensa mayoría los nombres de extranjeros y un rico arsenal cartográfico de más de 300 mapas de la región madrileña a base de los mapas catastrales del Instituto Geográfico y Estadístico.

En la estación, se cogió un tren completo formado por once vagones: cinco de ellos contenían carne congelada de marca francesa y tres cargados de botes de leche condensada de a kilo, con la etiqueta enteramente redactada en español, con explicación de la manera de usarla. Y otra advertencia, todo ello bajo el título pomposo de "El Gorrón Rojo" pero a pesar de esos rótulos en castecano los envases y precintos de las cajas de botes se nota la procedencia o la fecha de la mercancía.

En el aspecto de armamento se han cogido más de 700 fusiles nuevos, varios sin estrenar, y todos con sus respectivas bayonetas y dotaciones de municiones.

Igualmente dos magníficas piezas antiáreas sin estrenar todavía, en paquetadas y metidas en sus estuches primorosos y otras dos en uso reciente, dos cañones y cuatro morteros, también recién desempacquetados y sin haber hecho ni un solo disparo, y numerosas cajas de

granadas para morteros de sesenta m/m, y más de dos millares de granadas de mano.

Se explica perfectamente la cuantía y calidad de este botín y el número de muertos tan alto, se hizo al enemigo, por el hecho de que éste fue sorprendido por nuestro ataque, que se realizó en menos de una hora, bien de mañana y bajo un formidable aguacero.

Tan grande y total fue la sorpresa, que los jefes y dirigentes estaban aún en la cama, y en varias de ellas se han recogido ropas y uniformes, y en otras prendas, la obra militar de un comandante rojo con distintivo de jefe de la columna, que es un galón que recorre el borde de la visera. Al estilo de como lo llevaban nuestros generales de la Armada.

Por este hecho de armas ha podido quedar en nuestro poder la importante documentación de que antes hice mención, y se dieron casos tan curiosos como el de haber cogido en una cama de operaciones de hospital de Sangre que allí tenían establecido los marxistas, a un pobre soldado ruso, a quien trataban de extraerle una bala del vientre, siendo abandonado en plena operación: no tengo que decir que lo primero que hicieron nuestros médicos fue continuar la operación comenzada por los doctores rojos, tan pusilánimes, que no se atrevieron a hacer al pobre ni una mala sutura provisional. Por suerte, ese desgraciado vive todavía, y son de oír sus palabras de gratitud para nuestra Sanidad y para las autoridades nuestras, que han recomendado la máxima solicitud en el cuidado de este

infortunado herido.

Aún he de continuar la relación de hechos de esta victoriosa jornada del sábado, domingo y lunes, porque hay materia suficiente para llenar muchos despachos. Hoy, como final, diré que los rojos acusan de modo singular la enorme pazliza le estos días, al decir por radio que se habían sostenido ligeros tiroteos, y que las tropas marxistas se dedicaron a fortificar las nuevas líneas de posiciones, elegidas cuidadosamente por sus mandos, y para despistar, hoy han lanzado en una emisión extraoficial la emocionante noticia de haber reconquistado Navalcarnero y vean ustedes, oyéndolo y escribiendo esta crónica de que he pasado con el pueblo en Navalcarnero, y sin darme cuenta dominio de los ríos, la realidad es que, no ya aquí, donde desde que se ocupó, ya va para tres meses y medio, sino en todo el frente del Jarama, de reciente conquista, apenas si el enemigo ha hecho algún acto de desmayada hostilización más acentuada, dentro de ese desamor.

Por el sector de La Marañosa, el tiempo tiende a mejorar, aun cuando las tierras continúan encharcadas, cosa que ya nadie tiene en cuenta, porque, como acaba de decirme el general Orgaz, con el barro hasta la cintura y bajo raudales de agua se ha operado victoriosamente estos días, añadiendo un calor tan cálido a los soldados de la División reforzada, que va a merecer un desmacho especial únicamente dedicado a este extremo, por encargo del ilustrado general nombrado.

EL TEBIB ARRUMI

De la charla del general Queipo de Llano

No pasarán! No pasarán!... y ¡hemos pasado! : : : : :

En su charla de anoche, el general Queipo de Llano comenzó agradeciendo el homenaje que sus "paisanos" los sevillanos le dedicaron hoy en manifestaciones fantásticas como expresión de júbilo por la ocupación de Málaga. Manifestaciones de la Sevilla simpática y alegre, que ha vuelto a recobrar sus cualidades con sólo unos meses de vida tranquila y ordenada.

Habla el general de los innumerables comentarios y gratas nuevas, y también de la enorme cantidad de telegramas de felicitación recibidos y a los cuales contesta por el micrófono.

Los marxistas, según refiere el general, no han dado muestras de conocer la ocupación de Málaga, y para que no se sepa, sólo hablan de los triunfos imaginarios obtenidos por ellos en el frente de Córdoba, cuando allí todo marcha bien y los escasos ataques de los rojos les han sido rechazados enérgicamente.

Siguen, según Queipo de Llano, sin decir nada de Málaga y por el contrario, afirman todavía que no pasaremos! ¡sin embargo ¡hemos pasado! y ellos las pasarán muy mal.

Sólomente por la radio de Cartagena han hablado algo de Málaga pero desde luego sin reconocer el triunfo, y si solamente hablando de que los intentos de asalto a la ciudad han sido rechazados. Por cierto que la Radio Cartagena insulta y ofende al general Queipo de Llano, cosa que dice éste que la honra sobremana, pues sería bien desagradable, que lo elogiásemos.

Comenta luego el general el parte rojo, lleno de falsedades, y termina diciendo las operaciones del día de hoy en el Sur, donde se ocuparon Casa Bermeja, Cartania y la Campanica, llegando esta columna también a Málaga, y de otros ataques rechazados, terminando la charla con la lista de donativos.

Los marxistas, según refiere el general, no han dado muestras de conocer la ocupación de Málaga, y para que no se sepa, sólo hablan de los triunfos imaginarios obtenidos por ellos en el frente de Córdoba, cuando allí todo marcha bien y los escasos ataques de los rojos les han sido rechazados enérgicamente.

Comenta luego el general el parte rojo, lleno de falsedades, y termina diciendo las operaciones del día de hoy en el Sur, donde se ocuparon Casa Bermeja, Cartania y la Campanica, llegando esta columna también a Málaga, y de otros ataques rechazados, terminando la charla con la lista de donativos.

Comenta luego el general el parte rojo, lleno de falsedades, y termina diciendo las operaciones del día de hoy en el Sur, donde se ocuparon Casa Bermeja, Cartania y la Campanica, llegando esta columna también a Málaga, y de otros ataques rechazados, terminando la charla con la lista de donativos.

Comenta luego el general el parte rojo, lleno de falsedades, y termina diciendo las operaciones del día de hoy en el Sur, donde se ocuparon Casa Bermeja, Cartania y la Campanica, llegando esta columna también a Málaga, y de otros ataques rechazados, terminando la charla con la lista de donativos.

Comenta luego el general el parte rojo, lleno de falsedades, y termina diciendo las operaciones del día de hoy en el Sur, donde se ocuparon Casa Bermeja, Cartania y la Campanica, llegando esta columna también a Málaga, y de otros ataques rechazados, terminando la charla con la lista de donativos.

Comenta luego el general el parte rojo, lleno de falsedades, y termina diciendo las operaciones del día de hoy en el Sur, donde se ocuparon Casa Bermeja, Cartania y la Campanica, llegando esta columna también a Málaga, y de otros ataques rechazados, terminando la charla con la lista de donativos.

Comenta luego el general el parte rojo, lleno de falsedades, y termina diciendo las operaciones del día de hoy en el Sur, donde se ocuparon Casa Bermeja, Cartania y la Campanica, llegando esta columna también a Málaga, y de otros ataques rechazados, terminando la charla con la lista de donativos.

Un gran problema que Francia intenta plantear a las naciones

PARIS.—El Gobierno francés al pretender que la escuadra rusa participe en el control de las costas españolas, plantea, a sabiendas, un grave problema.

Aparte de las dificultades que esa pretensión habrá de crear en el Comité de no intervención, hay otro aspecto más delicado.

Si se acepta ese criterio francés los barcos rusos en vez de impedir el contrabando para los rojos españoles, se convertirían en buques contrabandistas, o en el mejor de los casos, facilitarían el arribo de

barcos rusos y de otras nacionalidades, cargados de armamentos, a los puertos rojos.

Y como Rusia es beligerante en la guerra de España, ¿qué pasaría si los barcos de la escuadra nacional española, en uso de un perfecto derecho, atacaran a los navíos soviéticos?

De todo esto se deduce que el Gobierno francés de España, al haber puesto de acuerdo para crear dificultades, y comprometer la paz de Europa.

A la entrada de nuestras tropas en Málaga, la ciudad carecía en absoluto de pan

La Oficina de Prensa del Cuartel General del Generalísimo, nos remite la siguiente crónica:

"El segundo día de la ocupación de Málaga, ha sido dedicado a reorganizar los servicios indispensables para la vida de una ciudad desatendida, hasta tal punto por los rojos, que carecía a nuestra entrada de todo lo más necesario y era presa del hambre y de la miseria.

El Ejército Nacional, del que pue de decirse con absoluta justicia que vive en la guerra para la paz, coopera de un modo eficaz y admirable a la labor de devolver a Málaga una parte siquiera de su bienestar perdido. Tan eficaz nuestro bloqueo, como nula la organización en el campo rojo, Málaga carecía a nuestra entrada, de pan, porque el pan que come el enemigo y los que al enemigo están sujetos, es pésimo en calidad y deficientísimo en cantidad.

Faltaban además otras substancias hasta el punto de que no es fácil o mejor dicho es imposible comer siquiera medianamente en la ciudad. Pescado no hay, porque los pescadores han huido con los rojos o se han escondido. Málaga carecía además de gasolina cuando entraron las tropas. La ciudad está sucia; no hay tranvías, ni automóviles que hagan el servicio público, ni otros medios de comunicación. A todos esos problemas atiende ahora el soldado español, y no pasarán muchas horas sin que la vida sea

medianamente posible; la comodidad y la prosperidad serán mucho más difíciles de recuperar.

Durante todo el día de hoy hemos visto, lo mismo en las inmediaciones de los pueblos situados entre Marbella y Málaga, que en las estradas de la ciudad andaluza, centenares de personas que regresan a sus hogares de los que huyeron, bien para ocultarse de los rojos, bien amedrentados por éstos que les anunciaban horrores para el momento en que llegasen nuestras fuerzas.

Ha corrido pronto la noticia de que esos horrores son una fantasía y una falsedad más características de los rojos, y las gentes vuelven confiadas y tranquilas a sus casas, trayendo consigo a sus hijos y las cosas más preciadas que llevaron consigo al huir al campo. También vienen por centenares para entregarse a las autoridades, individuos de todas clases que han servido en las filas rojas: milicianos, carabineros, guardias civiles y de Asalto y soldados.

Vienen armados y provistos de abundantes municiones, que no supieron o no quisieron disparar, y que desde luego no piensan siquiera utilizar actualmente contra nosotros. El material de guerra arrojado en estos días, debe ser incalculable.

En esta crónica se dan otras noticias interesantes y termina la misma con un viva España.

Noticias de Ciudad Real

Noticias de Guadalajara : : : BADAJOZ.—Un evadido de la provincia de Ciudad Real, entre otras noticias ha facilitado las siguientes:

El trigo y el aceite ha sido requisado aún a los más modestos labradores. A últimos de diciembre ya se formaban "colas" para adquirir pan. Sólo hay alubias y arroz. El pescado falta en absoluto. El azúcar se obtiene con receta. Tampoco hay tejidos en los comercios.

Algunos retablos han sido destruidos, convirtiendo las iglesias en salones de baile.

Los bienes de personas ausentes han sido confiscados y los comités han hecho por su cuenta la recolección de la aceituna. Los salarios que han pagado han sido de 150.

No se pagan las contribuciones, viviéndose de las existencias que se van agotando. El tráfico es insignificante por la escasez de carbón y gasolina.

Llega la Prensa de Madrid. Transmitir noticias favorables a los nacionalistas se paga con pena de muerte. Sin embargo, se sabe que estos dominan tres cuartas partes de España y que en su zona hay orden.

La vida se desarrolla en un ambiente miserable, de terror y angustia. Existe una desorganización espantosa, esperándose con ansias que lleguen los "blancos" a libertarles. Fuera de unos cuantos diri-

gentes, que campan a sus anchas, los milicianos reniegan de la revolución.

Las radios catalanas no funcionan nada más que para radiar música : : : : : :

BARCELONA.—Anoche a las once Radio Asociación retransmitió el servicio de Radio Central Moscú.

Las demás emisoras no daban el servicio hablado de todos los días y sólo radiaban discos.

A las nueve de la noche se formaron manifestaciones que se congregaron frente a la Generalidad.

Companyans recibió a una comisión de dicha manifestación y al despedirla dijo a los periodistas que había prohibido celebrar manifestaciones sin previa autorización.

He dicho a los comisionados que condensen en una solicitud sus aspiraciones las que yo transmitiré al Gobierno de Valencia.

Se tiene la impresión que anoche han ocurrido serios desórdenes en Barcelona, como así lo defata entrever el silencio de las radios catalanas.

NÚMERO DEL TELEFONO DE Heraldo de Zamora 1.722

IMP. CALAMITA.—ZAMORA

Es silencio patriótico el que guarda el público cuando la Radio Nacional previene que se van a dar importantes noticias o informaciones de la guerra.

Debe observarse silencio al oírse repetida la advertencia por tres veces consecutivas:

¡Atención! ¡Atención! ¡Atención! Así lo espera el Caudillo. ¡Viva España! ¡Viva Franco!

El Delegado del Estado para Prensa y Propaganda.

DISPEPSIA
DOLOR DE ESTÓMAGO
ACIDEZ
VÓMITOS
INAPETENCIA
DIARREAS
DILATACIÓN Y ÚLCERA DE ESTÓMAGO

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS

Se curan con este fármaco milagroso. Efectos en fresco y en estado de polvo. En el estómago como en el intestino. En el estómago como en el intestino. En el estómago como en el intestino.

A ESPAÑA "la hacienda y la vida se han de dar". Su libertad y su grandeza así lo exigen.